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 ------ Aos oito dias do mês de abril do ano de dois mil e dezasseis, reuniram-se pelas dezoito horas, os seguintes 

elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, 

Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Foi lida a ata número sete do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.-----------------

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.--------------------------------------------------------

------ Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim:---------------------------------------------------------------------

------- Enviando email a solicitar transporte para as crianças do pré-escolar afim de se deslocar no dia vinte um de 

abril ao centro escolar para assistir a uma peça de teatro . ----------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados.----------------------------------------------------------------------------

------ Da ANAFRE:---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando informação do pagamento de senhas de presença na Assembleia Municipal aos Presidentes de 

Junta de Freguesia em regime de permanência ou a meio tempo.-------------------------------------------------------------------

----- Do Clube Aventura Juvenil da Raposa:---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a convidar o executivo a estar presente no dia dois de abril para a apresentação dos 

equipamentos da época dois mil e dezasseis.----------------------------------------------------------------------------------------------

O Executivo esteve presente. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Do Itinerarium XVI: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando convite para o Executivo estar presente no dia nove de abril, no Moinho do Fidalgo em Paço dos 

Negros, para a sessão de abertos. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Vereadora Maria Emília: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando ofício a solicitar o motorista Sr. José Garcias para o dia dez de abril. -------------------------------------------

O pedido foi deferido e comunicado à Senhora Vereadora.-----------------------------------------------------------------------------

------ De jovem Daniela Rodrigues: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar as instalações da casa da cultura para realizar a festa de batizado da sobrinha que 

terá lugar na igreja desta Freguesia, no dia vinte  dois de  Outubro.----------------------------------------------------------------- 

O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ----------------------------------------------------------------------------------

-----  Da  Direção Geral das Autarquias Locais:-----------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando documentação sobre o pagamento das autarquias locais, serviços municipalizados e empresas locais 

ao serviço Nacional de saúde – artigo cento e dez da lei do orçamento de Estado para dois mil e dezasseis.------------

------ Da Paróquia SS Salvador: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar apoio para banhos e dormida para vinte cinco peregrinos para o dia nove de maio. –

Á semelhança dos anos anteriores o Executivo apoia em todas as solicitações e irá informar a paróquia. ----------------



  

 

Ata oito de dois mil e dezasseis                                                                                                              2 

------ Da CIMLT: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a convidar para um seminário a realizar no dia seis de maio. ---------------------------------------------

------ Do CADCA, enviando o Plano de atividades e orçamento dois mil e quinze dois mil e dezasseis; prestação de 

contas dois e catorze, dois mil e quinze; orçamento previsto para a realização da X taça de karaté Cidade de 

Almeirim e ofício a solicitar um donativo. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

O Executivo analisou o pedido e dado a referida instituição estar sempre disponível a colaborar com a junta, aprovou 

atribuir um subsidio no valor de cento e cinquenta euros. ------------------------------------------------------------------------------

------ Do Footkart: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando ofício a pedir apoio financeiro para a concretização do X torneio professor José Peseiro. -----------------

O Executivo analisou o pedido e dado à grandeza do evento aprovou atribuir um subsidio no valor de cem euros. ----

----- Da  Rádio Comercial de Almeirim: ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com uma proposta para divulgar o evento do vinte cinco de abril da Freguesia. --------------------- 

O Executivo analisou e aprovou a divulgação pelo valor mais baixo, referente ao período de dezasseis a vinte cinco 

de abril. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Empresa CityHall: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando a Lei número oito de dois mil e dezasseis de um de abril referente à reposição de feriados. --------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação sobre a obrigatoriedade de inscrição na ordem dos engenheiros técnicos. ---------------------

----- De Noerus Consultoria, Lda: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando informação sobre orçamento do estado para dois mil e dezasseis. ----------------------------------------------

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto de ordem de trabalhos informações.-------

------ Da Presidente da Junta:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que no dia vinte e nove de março se iniciou a retirada das telhas de amianto da extensão do Centro 

de saúde. Procedendo-se de seguida à substituição por chapas novas de acordo com a Lei em vigor. ------------------- 

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas:------

------ Do Tesoureiro da Junta a propor que seja feita a primeira revisão orçamental a fim de incluir o saldo de conta 

da Gerência do ano de dois mil e quinze, com o valor de trinta e um mil, trezentos e setenta e quatro euros e 

quarenta e nove cêntimos. Assim este valor irá ser distribuído por várias rúbricas na despesa. Devido à extensão 

das rubricas, fica anexado à ata as modificações efectuadas. Com esta revisão orçamental o orçamento da Junta 

com fica com um total de duzentos e trinta e um mil, oitocentos e cinquenta e nove euros e quarenta e nove 

cêntimos tanto na receita como na despesa.-----------------------------------------------------------------------------------------------

---- O Executivo depois de analisar a proposta do Tesoureiro, aprovou-a por unanimidade.--------------------------------- 

------ Da Presidente de Junta, a apresentar os documentos obrigatórios para a próxima Assembleia, sendo eles o 

relatório de contas e relatório de actividades do ano de dois mil e quinze; primeira revisão orçamental ano dois mil e 

dezasseis; inventário de todos os bens direitos e obrigações patrimoniais e respectiva avaliação, propondo assim a 

sua aprovação.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Executivo analisou os referidos documentos e aprovou-os por unanimidade.--------------------------------------------

------ A Presidente continuou e apresentou a informação escrita, relativamente ao primeiro trimestre do ano, para 

apreciação do executivo, a fim de ser introduzido como ponto de Assembleia. --------------------------------------------------- 
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------ Da Presidente de Junta:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Apresentando requerimento e documentos de identificação, em nome de Pedro Manuel Soares Grilo e sua irmã 

Alice Maria Soares Grilo, para a compra do coval número duzentos e setenta e quatro. ------------------------------------ 

------ O executivo analisou os requerimentos e visto não haver nada a opor, deliberou deferir o pedido. Assim vão ser 

notificados os requerentes, a fim de liquidar o coval e levantar o alvará. -----------------------------------------------------------

-----  Da Presidente de Junta:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Apresentando proposta de abertura do procedimento, ajuste direto, para a prestação de serviços de 

atendimento ao público, organização de arquivo e expediente da Secretaria. Apresentando também as peças do 

procedimento, nomeadamente caderno de encargos e convite a enviar. ----------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou proposta e dado a carência de recursos humanos, aprovou a proposta por unanimidade, 

ficando os documentos desta proposta anexados a esta ata. ------------------------------------------------------------------- 

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 
 


